

La Sociedad Americana de Cerámica y Vidrio inicia su actividad en España desde el ITC - Mediterráneo - 12/07/2019

La Sociedad Americana de Cerámica y Vidrio inicia su actividad en España desde el ITC

▶▶ La Sociedad Americana de Cerámica y Vidrio (ACerS) ha iniciado sus actividades en España en colaboración con la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio (SECV) y la Sociedad Española de Materiales (Sociemat), según informaron ayer jueves fuentes procedentes del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC).

▶▶ La sección española de ACerS estará encargada de organizar diversos eventos técnicos, educativos o profesionales del área, con el objetivo de «poder contribuir a la difusión de la

ciencia y la tecnología cerámica a nivel local», según explicaron las mismas fuentes.

▶▶ Esta sección ('chapter'), que tendrá su sede en el ITC --ubicada en la Universitat Jaume I de Castelló--, nace a iniciativa del Dr. Arnaldo Moreno Berto, que será el presidente de la entidad; del Dr. Joaquín Ramírez Rico, de la Universidad de Sevilla, que tendrá las funciones de tesorero; y del Dr. Rodrigo Moreno Botella, del Instituto de Cerámica y Vidrio (ICV-CSIC), que actuará como secretario.